

Das Narrische liegt in der Familie

Jurgen Sprenger wird zum Ehrenprasident der Karnevalsgesellschaft Heggen gewahlt. Seine lange Amtszeit als Prasident beginnt mit dem traurigsten Kapitel der KG

Von Barbara Sander-Graetz

Heggen. Dr. Thomas Buchmann wurde bei der Jahreshauptversammlung der KG Heggen zum neuen Prasidenten gewahlt. Sein Vorganger im Amt, Jurgen Sprenger, ist jetzt Ehrenprasident. Dafur gab es das einstimmige Votum der 77 anwesenden Mitglieder.

Vater war von 1955 bis 1989 Prasident

Der Karneval ist Jurgen Sprenger quasi in die Wiege gelegt. Sein Vater Franz war von 1955 bis 1989 Prasident der Karnevalsgesellschaft Heggen. Seine eigene aktive Karriere startete er 1984 in der Prinzengarde. 1989, vor 32 Jahren, trat Jurgen Sprenger in den Elferrat ein. Davon war er uber 20 Jahre Vizeprasident und zehn Jahre Prasident. Seine Amtszeit als Prasident begann allerdings mit einem der traurigsten Kapitel der KG. Sein Vorganger im Amt, Joachim Wilmes, verstarb vollig unerwartet 2010. Ein Jahr spater ubernahm Jurgen Sprenger das Prasidentenamt. Zusammen mit Joschi Wilmes hatte er schon alle Vorbereitungen fur eine Vereinsgrundung vorgenommen, so dass aus der KG ein eingetragener Verein werden sollte. Trotz des schweren Verlustes brachte Jurgen Sprenger federfuhrend das Vorhaben zu Ende.

„Ich werde den Karneval aus der neuen Perspektive erleben und sicher auch die eine oder andere Trane vergieen.“

Jurgen Sprenger auf die Frage, wie er Karneval 2022 feiern wird

Die Moderation an den Karnevalstagen, die Cityfete direkt vor seiner Haustur, Sitzungen, Treffen und Aktionen, Jurgen Sprenger handelte immer nach dem Motto „Nicht reden, machen.“ Das setzte er auch bei seiner letzten Jahreshauptversammlung als Prasident um. Die „machte“ er bis zum Schluss. Im Anschluss hat er unser Redaktion drei Fragen beantwortet.

1. Was war dein schonstes Erlebnis in deiner aktiven Zeit?

Ganz klar die Proklamation zum Prinzen im Jahre 2007. Das war unser 75. Jubilaumjahr. Zuerst habe ich am Samstag noch eine Prasentation auf der Buhne gezeigt und zehn Minuten spater bin ich als neuer Prinz Karneval in die Halle eingezogen. Das war unbeschreiblich. Da hatte auch niemand mit gerechnet. Nur meine Familie wusste Bescheid. Meine Frau Renate und auch unsere beiden Kinder Nils und Marie haben immer hinter mir und dem Karneval gestanden und sind dort naturlich auch selber aktiv.



Mit viel Applaus wird Jurgen Sprenger als Prasident der KG Heggen mit Ehefrau Renate an seiner Seite verabschiedet und zum Ehrenprasident ernannt.

FOTOS: BARBARA SANDER-GRAETZ



Jurgen Sprenger mit den neuen Ehrenmitgliedern Pele Wilmes, Holger Bernhaus und dem neuen KG Prasident Dr. Thomas Buchmann (von links).

sentation auf der Buhne gezeigt und zehn Minuten spater bin ich als neuer Prinz Karneval in die Halle eingezogen. Das war unbeschreiblich. Da hatte auch niemand mit gerechnet. Nur meine Familie wusste Bescheid. Meine Frau Renate und auch unsere beiden Kinder Nils und Marie haben immer hinter mir und dem Karneval gestanden und sind dort naturlich auch selber aktiv.

2. Wie wirst du Karneval 2022 feiern?

Im Publikum am Tisch von meinem Schwager Klaus Wilmes, der im kommenden Jahr Jubelprinz ist. Ich

werde den Karneval aus der neuen Perspektive erleben und sicher auch die eine oder andere Trane vergieen. Besonders schade ist es fur mich, dass ich im vergangenen Jahr krankheitsbedingt nicht meinen Abschied auf der Buhne nehmen konnte. Ich hatte so gerne noch moderiert und mich dann als Prasident auf der Buhne von allen verabschiedet. Aber die Gesundheit geht vor.

3. Wie wird der Karneval in zehn Jahren aussehen?

Ich hoffe, das Programm besteht dann nicht nur aus Tanzen. Zu einer guten Karnevalssitzung gehoren

Wahlen

■ Neuer Prasident der KG Heggen ist Dr. Thomas Buchmann.

Neuer Vizeprasident ist Philipp Luke. Im Amt bestatigt wurden Anne Schmidt als Schriftfuhrerin und die Elferratsmitglieder Jorg Antonik, Andreas Nieswandt, Patrick Hufnagel, Phillip Gibson und Steffen Buchmann.

■ Neu in den Elferrat gewahlt

wurden Kevin Hanses und Patrick Schulte (Sange). Ausgeschieden aus dem Elferrat sind Holger Berghaus und Hans-Peter Wilmes. Sie wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

auch Buttenreden und Gesang. Das zeigt sich immer wieder. Beim Kreiskarneval werden fast nur noch Tanze gezeigt und die wenigsten schauen wirklich noch hin. Das ist schade. Die Mischung macht es. Das hat sich auch bei unserer Altwelbersitzung gezeigt. Der Erfolg ist die Mischung aus Tanz, Gesang, wo alle mitgehen, Buttenreden und narrischen Blodsinn. Auch unsere anderen Sitzungen an Karneval haben genau diese Mischung und ich hoffe, das bleibt auch so. Wobei, man muss und sollte naturlich auch Neues wagen. Mal sehen, was da noch kommt.